



**3 Pièces**

**122 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82518868**

**3 120 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez une belle opportunité immobilière au cœur de Cannes ! Ce superbe penthouse neuf de 4 pièces avec toit-terrasse est situé à seulement 5 minutes à pied de la célèbre Croisette et du Palais des Festivals. Au sein d'une résidence de standing entièrement rénovée et livrée en été 2023, ce luxueux appartement en dernier étage s'étend sur une superficie de 122 m<sup>2</sup>. Il est composé d'un hall d'entrée avec placards, d'un spacieux double séjour, d'une cuisine équipée ouverte donnant sur une terrasse de 56 m<sup>2</sup>, de 2 chambres en suite avec placards et salle de douche, d'une buanderie et de toilettes ...

Discover a great real estate opportunity in the heart of Cannes! This superb new 4-room penthouse with roof terrace is located just a 5-minute walk from the famous Croisette and the Palais des Festivals. In a luxury residence completely renovated and delivered in summer 2023, this luxurious top floor apartment covers an area of 122 m<sup>2</sup>. It consists of an entrance hall with fitted wardrobes, a spacious double living room, an open equipped kitchen overlooking a terrace of 56 m<sup>2</sup>, 2 en-suite bedrooms with fitted wardrobes and shower room, laundry room and guest toilets. The penthouse has a rare roof ...

**VON POLL REAL ESTATE**

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06210 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

